

Vocales: Doctor don Enrique Valdivieso González, Catedrático de Universidad de la Universidad de Sevilla; doctora doña María Pilar de Miguel Egea, Profesora titular de Universidad de la Universidad Autónoma de Madrid; doctora doña Clementina Díez de Baldeón García, Profesora titular de Universidad de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Vocal-Secretaria: Doctora doña Margarita Ruiz Maldonado, Profesora titular de Universidad de la Universidad de Salamanca.

Plaza número 257

Comisión titular:

Presidente: Doctor don Juan Antoni Ramírez Domínguez, Catedrático de Universidad de la Universidad Autónoma de Madrid.

Vocales: Doctor don Francisco José Portela Sandoval, Catedrático de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid; Doctora doña María Cruz Villalón, Profesora titular de Universidad de la Universidad de Extremadura; Doctora doña Palmira González López, Profesora titular de Universidad de la Universidad Central de Barcelona.

Vocal-Secretario: Doctor don Domingo Montero Aparicio, Profesor titular de Universidad de la Universidad de Salamanca.

Comisión suplente:

Presidente: Doctor don Julián Álvarez Villar, Catedrático de Universidad de la Universidad de Salamanca.

Vocales: Doctora doña M. del Ripoll Freixa Serra, Catedrática de Universidad de la Universidad Central de Barcelona; Doctor don Juan Alberto Kurz Muñoz, Profesor titular de Universidad de la Universidad de Valencia; Doctor don José Enrique García Melero, Profesor titular de Universidad de la Universidad Nacional de Educación a Distancia.

Vocal-Secretario: Doctor don José María Martínez Frias, Profesor titular de Universidad de la Universidad de Salamanca.

AREA DE CONOCIMIENTO: «NUTRICIÓN Y BROMATOLOGÍA»

Plaza número 258

Comisión titular:

Presidente: Doctor don Julián Carlos Rivas Gonzalo, Catedrático de Universidad de la Universidad de Salamanca.

Vocales: Doctor don Antonio Herrera Martache, Catedrático de Universidad de la Universidad de Zaragoza; Doctor don Fidel Ortega Ortiz de Apodaca, Profesor titular de Universidad de la Universidad de Alcalá de Henares; Doctora doña Carmen Díez Marqués, Profesora titular de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal-Secretaria: Doctora doña Concepción García Moreno, Profesora titular de Universidad de la Universidad de Salamanca.

Comisión suplente:

Presidente: Doctor don Rafael García-Villanova Ruiz, Catedrático de Universidad de la Universidad de Salamanca.

Vocales: Doctora doña María Asunción Lage Yusty, Catedrática de Universidad de la Universidad de Santiago; Doctora doña María Jesús Lagarda Blanch, Profesora titular de Universidad de la Universidad de Valencia; Doctor don Pedro García Puertas, Profesor titular de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal-Secretario: Doctor don Celestino Santos Buelga, Profesor titular de Universidad de la Universidad de Salamanca.

AREA DE CONOCIMIENTO: «QUÍMICA INORGÁNICA»

Plaza número 259

Comisión titular:

Presidente: Doctor don Miguel A. Bañares Muñoz, Catedrático de Universidad de la Universidad de Salamanca.

Vocales: Doctor don Guillermo Munuera Contreras, Catedrático de Universidad de la Universidad de Sevilla; Doctor don Francesc Teixidor Bombardo, Profesor titular de Universidad de la Universidad Autónoma de Barcelona; Doctora doña Margarita Crespo Vicente, Profesora titular de Universidad de la Universidad Central de Barcelona.

Vocal-Secretario: Doctor don Ricardo Jesús Ruano Casero, Profesor titular de Universidad de la Universidad de Salamanca.

Comisión suplente:

Presidente: Doctor don Vicente Rives Arnau, Catedrático de Universidad de la Universidad de Salamanca.

Vocales: Doctor don Juan de Dios López González, Catedrático de Universidad de la Universidad Nacional de Educación a Distancia; Doctora doña María Purificación Sánchez Sánchez, Profesora titular de Universidad de la Universidad de Granada; Doctor don Carlos Moreno Castillo, Profesor titular de Universidad de la Universidad de Granada.

Vocal-Secretaria: Doctora doña María Elena Pérez Bernal, Profesora titular de Universidad de la Universidad de Salamanca.

26674 RESOLUCION de 8 de noviembre de 1988, de la Universidad Complutense de Madrid, por la que se anula la de 14 de septiembre de 1988 que nombraba la Comisión encargada de juzgar el concurso de méritos para la provisión de la cátedra número 2 del área de conocimiento «Derecho Eclesiástico del Estado».

Interpuesta la reclamación prevista en el último apartado de la Resolución de 14 de septiembre de 1988 por el aspirante a la plaza objeto de concurso, don Dionisio Llamazares Fernández, al considerar que la misma es contraria a derecho, y habiendo sido estimada la misma,

Este Rectorado, en uso de las competencias que le atribuye el artículo 18.1 de la Ley parcialmente orgánica 11/1983, de 25 de agosto, de Reforma Universitaria, y los artículos 80 y concordantes y 164 y siguientes de los Estatutos de la Universidad, aprobados por el Real Decreto de 24 de abril, ha dispuesto lo siguiente:

Anular la Resolución de 14 de septiembre por la que se nombraba la Comisión encargada de juzgar el concurso de méritos para la provisión de la cátedra número 2 del área de conocimiento «Derecho Eclesiástico del Estado», convocada por Resolución de 7 de diciembre de 1987.

Madrid, 8 de noviembre de 1988.-El Rector, Gustavo Villapalos Salas.

26675 RESOLUCION de 14 de noviembre de 1988, de la Universidad Complutense de Madrid, por la que se anuncia la renuncia de miembros del Tribunal nombrado por la Resolución de 7 de junio de 1988 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de julio), por la que se convocaban pruebas selectivas para ingreso en la Escala Auxiliar Administrativa de esta Universidad.

Habiendo renunciado a ser miembros del Tribunal el Vocal titular don Juan José Arnela Terroso, y el Vocal suplente don Jacinto Martín Segundo, el citado Tribunal queda constituido con el resto de los miembros titulares y suplentes de la Resolución de 7 de junio de 1988.

Madrid, 14 de noviembre de 1988.-Por delegación, el Rector en funciones, Arturo Romero Salvador.

26676 RESOLUCION de 14 de noviembre de 1988, de la Universidad Complutense de Madrid, por la que se anuncia la renuncia de miembros del Tribunal nombrados por la Resolución de 1 de julio de 1988 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de agosto), por la que se convocaban pruebas selectivas para ingreso en la Escala de Gestión Universitaria.

Habiendo renunciado a ser miembros del Tribunal la Vocal titular doña María del Rosario Casado González, y la Vocal suplente doña Carmen Hernández Ibáñez, el citado Tribunal queda constituido con el resto de los miembros titulares y suplentes de la Resolución de 1 de julio de 1988, como establece el artículo 11.1 del Real Decreto 2223/1984, de 19 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» del 21).

Madrid, 14 de noviembre de 1988.-Por delegación, el Rector en funciones, Arturo Romero Salvador.

ADMINISTRACION LOCAL

26677 CORRECCION de errores de la Resolución de 27 de septiembre de 1988, del Ayuntamiento de Tavernes de la Vallidigna (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Subalterno y cuatro de Auxiliares Administrativos de Administración General.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la mencionada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 251, de fecha 19 de octubre de 1988, página 30097, columna segunda, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el párrafo primero, donde dice: «En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 277, de 23 de noviembre de 1987», debe decir: «en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 227, de 23 de septiembre de 1988».

Por lo que el plazo de presentación de instancias finalizará a los veinte días naturales a partir de la publicación de la presente corrección en el «Boletín Oficial del Estado».

Tavernes de la Vallidigna, 22 de octubre de 1988.-El Secretario general, Manuel Pesudo Esteve.-V.º B.º: El Alcalde, José Escrihueta Vidal.